



北朝鮮に対する経済制裁の一部解除を発表する安倍晋三首相=3日午前、首相官邸

前、北朝鮮に対し日本が独自に科している経済制裁の一部を解除する方針

制裁一部解除を決定 政府、拉致調査委の陣容評価

対北朝鮮

一部解除を決定

政府の陣容評価

北朝鮮に対する経済制裁の一部解除を発表する安倍晋三首相=3日午前、首相官邸

就く。首相は官邸で「国家的決断」と意思決定ができる組織が前面に出ていたと述べた。

北朝鮮は1日に中国・北京で開かれた日朝協議

で調査委の陣容を伝え

本部が参加、「拉致被害者問題」が行方不明者

本人・日本人配偶者の

産まないと駄目だぞ」と

国会でもセクハラやじ 「産まないと駄目だぞ」

は記者会見で、北朝鮮に身を引き締めて全力で当たつていい決意だ」と強調した。菅義偉官房長官は、第1書記がトップを務める最高指導機関、国防委員会の幹部が

火した形だ。男性議員は特定されていない。男性議員によると、4月17日に衆院の

上西氏や議事録による

火した形だ。男性議員は特定されて

工業生産が3カ月連続で減少

自動車部門の落ち込みなども停滞

IP-I 減税延長に疑問の声

ブラジル地理統計院(I-BGE)による工業統計が発表され、5月の工業生産が前月比で0・6%下がり、3カ月連続で下降していったことが2日、明らかとなつた。また、1~5月の工業生産は昨年同期と比べ、自動車の12・5%減を筆頭に大きく落ち込み、工業界の不振が深刻化をきわめている。3日付伯字紙が報じている。

IP-I 減税

統計

院

の

工業

生産

が

前月

比

で

の

工業

生産

は

昨年

同

期

と

比べ

、自動

車の

12・5%

減

を

筆頭

に

大

き

な

器

は

造

つ

た

も

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

の

教育者才オザワ、世界が評価

若手育成に力を注ぐ

スイスアカデミー10年目に

【共同】指揮者小澤征爾（おざわ・せいじ）は、師と仰ぐ斎藤秀雄（さいとう・ひでお）から「世界一の教育を受けた」との恩を忘れない。がんの手術を経た78歳の高齢も意識し、近年は若手育成に力を注ぐ。その一環の「小澤征爾スイス国際アカデミー」は創立10年目を迎え、国際的に高い評価を受ける。



斎藤秀雄

政権離れの前兆か

内閣不支持率40%台に



集団的自衛権の行使容認を閣議決定し、記者会見する安倍首相

△密室議論

内閣不支持率40%台に

政権離れの前兆か

